
平成２３年第４回土岐市議会定例会 

一般質問順序表          

平成２３年９月７日、８日、９日 
順序  発信者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

1 
7 日 

午前 
後藤 久男 

1. 県営水道管路及び土岐市 

水道管路の二重化構想に 

ついて 

 

 

 

2. 職員の危機管理について 

ア. 東日本大震災の教訓を生かして、県営水道管路及び土岐

市水道管路の二重化「バックアップ管路整備事業」の早

期実現について 

イ. バックアップ管の整備の必要性と効果について 

ウ. 水道料金は上がるのか 

 

ア. 加藤新市長体制になって、職員の意識は変わってきたか

市長及び 

関係部長 

 

〃 

〃 

 

市長及び 

関係部長 

2 
7 日 

午後 
小栗 恒雄 

1. 新エネルギーと節電につい

て 

 

2. 防災対策について  

 

 

 

3. 公立校の課題について 

        

 

4. 金属類盗難防止について 

ア. 行政にできる再生可能なエネルギーについて 

イ. 土岐市にできる節電について 

 

ア. 液状化及び廃鉱空洞の対策について 

イ. 被災者支援システムの導入について 

ウ. 局地的集中豪雨について 

 

ア. 経験、技能の伝承について 

イ. いじめ解決の取り組みについて 

 

ア. 消火栓ホース筒先及び金属等の盗難防止について 

市長 

関係部長 

 

関係部長 

〃 

〃 

 

関係部長 

〃 

 

関係部長 

3 
7 日 

午後 
塚本 俊一 

1. 土岐市ＰＲＥ戦略導入に

ついて 

 

 

 

2. 学校図書館について 

 

 

 

 

3. 空き家対策について 

ア. 国土交通省が「ＰＲＥ戦略を実践するための手引書」を

公表しているが検討したことがあるか 

イ. 土岐市においても公的不動産の効率的な管理・運用を進

めるため、ＰＲＥ戦略の導入を考えてはどうか 

 

ア. 学校図書館担当職員（学校司書）の人的整備はできてい

るか 

イ. 物的な面について「学校図書館図書標準」を達成してい

るか 

 

ア. 土岐市内の空き家の現況を調査しているか 

イ. 危険な空き家の撤去・空き家の再生利用等の推進を考え

てはどうか 

関係部長 

 

〃 

 

 

関係部長 

 

〃 

 

 

関係部長 

〃 

4 
7 日 

午後 
髙井由美子 

1. 低炭素社会と節電等につ

いて 

     

 

 

2. 防災と減災について 

 

 

 

3. 震災のがれき処理について

ア. カーボンオフセットの取り組みについて 

 

イ. 市の施設の節電の現状と今後について 

ウ.  市民参加の省エネコンテストについて 

 

ア. 防災訓練について 

 

イ. 防災教育による減災について 

 

ア. 東日本大震災により発生したがれきの処理の土岐

市の対応について     

市長及び 

関係部長 

〃 

〃 

 

市長及び 

関係部長 

〃 

 

市長及び 

関係部長 

5 
8 日 

午前 
布施 素子 

1. 土岐市防災計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. 学校給食の安全について 

ア. 8 月 28 日近年、3回目となる泉町での総合防災訓練の評

価はいかがだったか 

イ. 自主防災組織が担う災害時の初動対応訓練、今後も同じ

   ように続けられるのか 

ウ. 自主防災組織からどう地域住民へ広がりを持たせた

か。災害弱者、保・幼稚園児、小・中学生の訓練の現状

はどうなっているか   

エ. 別に文教対策が計画にあるが、公民館等公的施設等の防

     災訓練はどうなっているか 

 

ア.  福島第一原発事故後の学校給食の食材にどう対応して  

   いるか 

イ.  食材などを検査する機器はあるか。あれば活用している

   かどうか             

市長及び 

関係部長 

〃 

 

〃 

 

 

〃 

 

 

教育長 

 

〃 



 
 
 

 
 

順序  発信者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

6 
8 日 

午前 
山田 正和 

1. 美濃焼について 

 

 

 

2. 土岐市公立保育園等再編計

画について 

 

3. 介護保険制度について 

ア. 織部の里公園について 

 

イ. 伝産会館、陶芸村について 

 

ア. 保育園統合について  

 

 

ア. 短期入所サービスの利用日数について 

市長及び 

関係部長 

〃 

 

関係部長 

 

 

関係部長 

 

7  
8 日 

午前 
宮地 順造 

1. 土岐市の人口問題について 

 

 

 

2. ＡＥＤについて 

ア. 社会動態について 

 

イ. 自然動態について 

 

ア. 施設への配置体制について 

市長及び 

関係部長 

〃 

 

市長及び 

関係部長 

8 
8 日 

午前 
林  晶宣 

1. 総合病院の運営について 

 

 

 

2. 企業誘致について 

ア. 総合病院の赤字について 

 

イ. 総合病院の改善について 

 

ア. 土岐市に企業誘致する土地は下石の二区画のみですが

今後用地を開発する予定はありますか 

市長及び事務局長 

及び病院長 

〃 

 

市長及び 

関係部長 

 

9 
8 日 

午後 
西尾 隆久 

1. 行政評価、事務事業評価に

ついて 

ア. 過去４年間の内、どれだけの事業について反映されたの

   か 

イ. 議会からの土岐市行財政改革に関する提言書について 

ウ.  今後、政策、施策段階の評価システムの導入計画につい

    て  

市長及び 

関係部長 

〃 

〃 

 

 

10 
8 日 

午後 
加藤 淳一 

1. 防災について 

 

 

 

2. 都市間連絡道路について 

 

 

 

3. ハイテクロード南北線につ

いて 

ア. 小、中学校の災害対応について 

イ. 土岐市庁舎の耐震化 

ウ. 火災報知機の設置状況 

 

ア. 建設計画は 

イ. 土地取得状況は 

ウ. 市として県への要望は 

 

ア. 建設計画は 

イ. 土地取得状況は 

ウ. 接続道路への早急な建設が望まれるが 

関係部長 

〃 

〃 

 

関係部長 

〃 

〃 

 

関係部長 

〃 

〃 

 

11 
8 日 

午後 
鈴木 正義 

1. 土岐市の運動施設のトイレ 

  の管理はどのようにしてみ

えるか    

ア. 市営敷島公園のトイレの改修について 

イ. 設備について 

ウ. 今後の方向性について 

関係部長 

〃 

〃 

 

12 
8 日 

午後 
加藤 辰亥 

1. 安全なまちづくり 

 

 

 

 

2. やさしいまちづくり 

 

 

 

3. エコ施策 

ア. 有害な鳥獣の駆除 

 

イ. 地震による倒壊被害や火災被害を防ぐ施策 

ウ. 防災訓練 

 

ア. 一段と厳しくなる少子高齢化への対応施策 

 

イ. 次世代が安心して暮らせる施策 

 

ア. 再生可能エネルギー 

 

イ. 食品リサイクル 

 

市長及び教育長 

及び関係部長 

〃 

〃 

 

市長及び教育長 

及び関係部長 

〃 

 

市長及び 

関係部長 

〃 

 



 
 
 
 

                              

順序  発信者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

13 
9日 
午前 

北谷 峰二 

1. 東日本大震災がれきについ 
   て 
 
 
2. 平成 22年度版土岐市の環境
  の取り組みについて 

ア. 中日新聞 8 月 25 日付岐阜県版記事での東日本大震災が
れきを土岐市は「受け入れ可否の未定」また、「具体的

な要請があってから判断する」という記事に関連して 
 

ア. 土岐市地球温暖化対策実行計画（3）公用車使用に関連
して 

イ. 土岐市地球温暖化対策実行計画（5）廃棄物の焼却に関
連して 

ウ. 土岐市地球温暖化対策実行計画（6）紙使用に関連して 
 

関係部長 
 
 
 

関係部長 
 
〃 
 
〃 

14 
9日 
午前 

小関 祥子 

1. 地域主権改革法案と「税と社
会保障の一体改革」につい

て 

ア. 「税と社会保障の一体改革」について 
 
イ. 高齢者医療と国保の「広域化」について 
 
ウ. 改定介護保険法について 
 
エ. 生活保護業務について 
オ. 障害者福祉対策について 
 

市長 
 

関係部長 
 

市長及び 
関係部長 
〃 
〃 

15 
9日 
午前 

山内 房壽 

1. 震災時の対策 
 
 
 
2. 市有地について 

ア. 上水道の対応 
イ. 下水道の対応 
ウ. 電気の対応 
 
ア. 未利用地の現状と今後について 

関係部長 
〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

 


